

Convocan a concurso de dibujo infantil



1



A- A A+

11 de Febrero del 2014

“El uso responsable del Internet empieza en mi escuela” es el tema principal del tercer concurso de dibujo infantil convocado por la Comisión Estatal de Derechos Humanos, el Gobierno del Estado,

la Secretaría de Educación de la entidad y la Procuraduría General de Justicia.

El objetivo del concurso es ofrecer un espacio para que las niñas, los niños y adolescentes, a través de un dibujo, expresen su visión del uso seguro, responsable y saludable del Internet al interior de los planteles educativos.

La convocatoria, que estará abierta hasta el 4 de abril, contempla la participación de niñas, niños y adolescentes, de 6 a 15 años de edad, divididos en dos categorías, la primera es de 6 a 10 años; la segunda, de 11 a 15 años de edad.

Cada participante podrá presentar un dibujo que represente el uso responsable del Internet; la idea y la elaboración debe ser exclusivamente de la persona participante; el dibujo debe ser elaborado en papel cartulina de 43 por 28 centímetros.

Los dibujos deberán ser entregados en las instalaciones del Departamento de Salud Integral de la Secretaría de Educación, ubicado en Abasolo 1030, colonia Centro, en Monterrey; o en la Comisión Estatal de Derechos

Humanos, en la Avenida Ignacio Morones Prieto 2110 Poniente, colonia Loma Larga, en Monterrey.

Todos los planteles educativos participantes serán acreedores a una constancia. Los resultados se publicarán a partir del 11 de abril en la página electrónica de la CEDHNL: www.cedhnl.org.mx

Los premios para cada categoría serán: primer lugar, una Tablet; segundo lugar, IpodShuffle; tercer lugar: set de pinturas al óleo.

Las personas interesadas en participar y tengan alguna duda pueden comunicarse a los teléfonos 83 45 89 68; o enviar un correo electrónico a instituto@cedhnl.org.mx